

EMAAR

Board Meeting Results Disclosure

الإفصاح عن نتائج إجتماع مجلس الإدارة

Date	Thursday 12 February 2026	الخميس 12 فبراير 2026	التاريخ
Name of the Listed Company	Emaar Properties (PJSC)	إعمار العقارية (ش.م.ع.)	اسم الشركة المدرجة
Date and Day of Meeting	Thursday 12 February 2026	الخميس 12 فبراير 2026	تاريخ ويوم الاجتماع
Meeting Starting Time	11.30am	11:30 صباحاً	توقيت بدء الاجتماع
Meeting Ending Time	12.30pm	12:30 بعد الظهر	توقيت نهاية الاجتماع
Number of Board members Present	8 out of 9 members	8 من أصل 9 أعضاء	عدد أعضاء مجلس الإدارة الحاضرين
Quorum Achieved (%)	100%	%100	نصاب الحضور (%)
Meeting Resolutions and Decisions	The Board of Directors of the Company resolved amongst other things: 1- To approve the annual report of the Board of Directors on the activities and financial position of the Company for the fiscal year ended 31st December 2025 and submit the same to the annual general meeting ("AGM") for discussion and approval.	أصدر مجلس إدارة الشركة عدة قرارات من أهمها: 1 - الموافقة على التقرير السنوي لمجلس الإدارة حول أنشطة الشركة عن السنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2025 ورفعها إلى اجتماع الجمعية العمومية السنوي للمناقشة والموافقة عليه.	قرارات ونتائج الاجتماع
	2- To approve the Company's consolidated financial statements for the fiscal year ended 31st December 2025 and submit the same to the AGM for discussion and approval.	2 - الموافقة على البيانات المالية الموحدة للشركة عن السنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2025 ورفعها إلى اجتماع الجمعية	

EMAAR

		العمومية السنوي للمناقشة والموافقة عليها.	
	3 - Approval of the proposal to distribute cash dividends to the Shareholders amounting to AED 8,838,789,849 (eight billion, eight hundred thirty-eight million, seven hundred eighty-nine thousand, eight hundred forty-nine) representing 100% (one hundred percent) of the share capital being 1 (one) UAE Dirham per share, and to submit the same to the AGM meeting for approval.	3 - الموافقة على توزيع أرباح نقدية للمساهمين قيمتها الإجمالية 8,838,789,849 (ثمانية مليارات وثمانمائة وثمانية وثلاثين مليوناً وسبعمائة وتسعة وثمانين ألفاً وثمانمائة وتسعة وأربعين) درهماً إماراتياً تمثل نسبة 100% (مائة بالمائة) من رأس المال بواقع 1 (واحد) درهم إماراتي للسهم الواحد، ورفع هذا الاقتراح إلى اجتماع الجمعية العمومية السنوي للموافقة عليه.	
	4- To set the date for the AGM on Wednesday 25 th March 2026 and to request the approval of Capital Market Authority regarding the meeting.	4 - تحديد تاريخ الأربعاء الموافق 25 مارس 2026 موعد لانعقاد الجمعية العمومية السنوية وطلب موافقة هيئة سوق المال على جدول أعمال الجمعية.	
Name	Ahmad Almatrooshi	أحمد المطروشي	الإسم
Designation	Executive Director	المدير التنفيذي	المسمى الوظيفي
Signature			التوقيع
Company's Seal			ختم الشركة

